

Sehr geehrte Damen und Herren,

Liebe Kolleginnen und Kollegen,

Am 23. April 2020 fand die letzte Sitzung der Kerngruppe der Nationalen Koordination Erdmandelgras statt. Wir möchten Sie über folgendes informieren:

Feldtage Kölliken

- Die Feldtage wurden um ein Jahr verschoben - neuer Termin: 2. - 4. Juni 2021
- Zum Stand Erdmandelgras an den Feldtagen folgen weitere Infos Anfangs 2021.

Abschlussstagung Beratungs-Projekt Agridea

- Datum: Mo, 31. August 2020
- Ort und Zeit wird noch kommuniziert auf www.erdmandelgras.ch

Tagung der Nationalen Koordination Erdmandelgras

- Verschieden vom 25. November 2020 auf den 9. März 2021
- Ort: Zollikofen
- Weitere Infos folgen.

Film Erdmandelgras

- Agroscope hat zusammen mit den Pflanzenschutzfachstellen und Landwirten einen neuen Film zum Erdmandelgras erarbeitet. Vielen Dank an alle Beteiligten. Gerne darf der Film an alle Produzenten, Landwirte und Berater weitergeleitet werden.
- <https://youtu.be/nKWNWOoYTnA>

Projekte

- Wer ein Projekt zum Erdmandelgras durchführen möchte, und dazu finanzielle oder wissenschaftliche Unterstützung braucht, kann sich mit einem Projekt-Antrag an die Kerngruppe der Nationalen Koordination Erdmandelgras wenden.
- Die Kerngruppe wird den Projekt-Antrag prüfen, an verschiedene Branchen und Behörden weiterleiten und, wenn nötig, nach Möglichkeiten der Finanzierung suchen.

Flurbegehungen

- Sobald es wieder möglich ist, Flurbegehungen durchzuführen: Denken Sie daran, auch das Erdmandelgras zu thematisieren!

Resultate der Umfrage der Kantone

- 8 Kantone (TG, ZH, ZG, AG, LU, SO, JU, BS) haben bis eine Meldepflicht (Stand März 2020). In allen Kantonen im Mittelland ausser SH, GE, JU kommt das Erdmandelgras vor (Stand März 2020).

Freundliche Grüsse

Im Namen des Kernteams der Nationalen Koordination Erdmandelgras

Alexandra Schröder